



RÉGION ACADÉMIQUE
PAYS DE LA LOIRE

MINISTÈRE
DE L'ÉDUCATION NATIONALE
MINISTÈRE
DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR,
DE LA RECHERCHE
ET DE L'INNOVATION



Rectorat

Division des
Inspections
pédagogiques

Dossier suivi par :

Lydie BOURGET
Doyenne des IEN 1^{er} degré
Conseillère pour
l'enseignement du 1^{er} degré

4, rue de la Houssinière
B.P. 72616
44326 NANTES Cedex 3

Nantes, le 19 juin 2018

Le Recteur de la région académique Pays de la Loire
et de l'académie de Nantes,

à

Mesdames les enseignantes et Messieurs les enseignants
des écoles maternelles et primaires

S/c de
Mesdames les inspectrices, Messieurs les inspecteurs
de l'Education nationale,

S/c de
Madame l'inspectrice et Messieurs les inspecteurs d'académie,
directrice et directeurs académiques des services
de l'Education nationale

Objet : Semaine académique de la maternelle « Des mots pour dire, des mots pour grandir »

La mission principale de l'école maternelle est d'établir les fondements éducatifs et pédagogiques sur lesquels s'appuient et se développent les futurs apprentissages des élèves pour l'ensemble de leur scolarité. Pour que cette mission prenne tout son sens auprès des familles, il convient de rendre lisibles les objectifs qui sont les siens, dans une relation de compréhension mutuelle et de confiance.

Les Assises de l'école maternelle des 27 et 28 mars 2018 ont conforté le rôle essentiel du langage et acté le début d'un processus destiné à consolider plus encore notre école maternelle, en permettant à tous les élèves de s'épanouir et de maîtriser la langue française.

La 4^{ème} édition de la semaine académique de la maternelle, qui se déroulera **du lundi 19 au vendredi 23 novembre 2018**, s'inscrit pleinement dans le prolongement de ces Assises. Organisée autour du thème « **Des mots pour dire, des mots pour grandir** », cette manifestation permettra de valoriser les actions mises en œuvre dans les classes. Elle constituera l'opportunité d'ouvrir les écoles aux familles afin de leur permettre d'observer les élèves en action, de montrer comment l'école maternelle s'attache à développer le langage dans toutes ses dimensions, à l'oral comme à l'écrit, tout en favorisant le bien-être des enfants qu'elle accueille.

Le groupe académique des IEN en charge de l'école maternelle, coordonné par la doyenne des IEN 1^{er} degré, et les directions académiques des services départementaux finalisent le programme d'actions à destination des formateurs, des enseignants mais également des élèves et de leurs familles.

Vous serez prochainement destinataires du programme complet de la semaine académique et du kit de communication destiné à valoriser les actions que vous organiserez au sein de vos écoles.

Les équipes de circonscription sont à votre disposition pour vous accompagner dans cette démarche.

Je remercie vivement chacune et chacun d'entre vous de votre engagement au quotidien pour faire de l'école maternelle une véritable école de l'épanouissement et de l'acquisition du langage, qui prépare la réussite des élèves.

Merci pour votre engagement


William MAROIS